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INDICAÇÃO  2025 

 
A CÂMARA MUNICIPAL DE CARIACICA, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, O 
Vereador que subscreve a presente proposição, no uso de suas prerrogativas e 
atribuições conferidas pelo Regimento Interno desta Casa de Leis, vem, 
respeitosamente, à presença de Vossa Excelência e dos Nobres Edis que compõem 
este Parlamento, após a devida apreciação pelo Plenário, INDICAR ao Poder 
Executivo Municipal a adoção das seguintes providências:  
 

“SOLICITO REFORMA E AMPLIAÇÃO DA UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE NO BAIRRO 

SANTANA, NESTE MUNICÍPIO. ” 

 
JUSTIFICATIVA: 
 
A presente indicação tem por finalidade solicitar a reforma e ampliação da Unidade 
Básica de Saúde (UBS), localizada neste município, visando oferecer melhores 
condições de atendimento à população local e fortalecer os serviços de atenção 
primária à saúde. 
 
Durante visita técnica realizada recentemente ao local, foi possível constatar que a 
unidade atual apresenta estrutura física reduzida e limitada, o que compromete a 
qualidade e a eficiência do atendimento, além de dificultar a implantação de novos 
serviços e a ampliação das equipes de saúde da família. Essa limitação tem impacto 
direto na capacidade de acolhimento da unidade, na organização dos fluxos internos 
e no conforto dos usuários e profissionais. 
 
Contudo, verificou-se que há espaço público disponível ao redor da unidade que 
permite a expansão da sua estrutura de forma viável e planejada. Em especial, 
destaca-se a existência de um imóvel utilizado pela associação de moradores e de 
uma quadra poliesportiva, cuja preservação é plenamente possível mesmo com a 
ampliação da unidade. A área permite, portanto, uma intervenção que respeite o uso 
comunitário atual do espaço, mantendo a funcionalidade da praça e integrando os 
equipamentos públicos de forma harmônica. 
 

https://cariacica.camarasempapel.com.br/spl/


 

 

 
 
 
 
A ampliação da unidade possibilitará a criação de novos consultórios, salas de 
procedimentos, áreas administrativas e de apoio, além de proporcionar melhores 
condições de trabalho aos profissionais e maior dignidade no atendimento aos 
usuários do Sistema Único de Saúde (SUS). 
 
Diante da necessidade evidente e da viabilidade técnica da proposta, solicitamos 
respeitosamente que o Poder Executivo avalie com atenção esta indicação, como 
forma de garantir à comunidade de Santana um acesso mais amplo, estruturado e 
humanizado à saúde pública. 
 
Por tratar-se de uma medida justa, necessária e plenamente exequível, confiamos 
na sensibilidade e no compromisso da gestão municipal com a promoção da saúde 
e com o bem-estar da população. 
 
Plenário Vicente Santório Fantini, em 3 de junho de 2025. 
 
 
 

VEREADOR 

DR. FERNANDO SANTÓRIO  

 

 


